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Abstract (en)
[origin: US4772227A] The coder device prevents plugs being assembled to a counter-plug device having a different coding. The coder device is
formed by tongue-like projections on a plug and by corresponding chamber-like recesses on the counter-plug device. The projections are provided
with a theoretical breakage point and can be broken off. The broken off projections can be inserted into the associated recess of the housing of the
counter-plug device. By breaking off projections in different combinations, it is possible to individualize the original universal coder device.

Abstract (de)
Die Codiereinrichtung verhindert das Zusammenstecken von Steckern mit einer Gegensteckeinrichtung, die eine andere Codierung aufweist. Die
Codiereinrichtung ist durch zungenartige Vorsprünge (4) an einem Stecker sowie durch entsprechende kammerartige Vertiefungen (5) an der
Gegensteckeinrichtung gebildet. Die Vorsprünge sind mit einer Sollbruchstelle versehen und abbrechbar. Die abgebrochenen Vorsprünge (4)
können in die zugehörige Vertiefung (5) am Gehäuse (3) der Gegensteckeinrichtung eingesetzt werden. Durch Abbrechen von Vorsprüngen (4) in
unterschiedlicher Kombination kann auf diese Weise die ursprüngliche universelle Codiereinrichtung individualisiert werden.
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